

RESEÑA DE LA CONFERENCIA QUE PRONUNCIARA EL DÍA 30/11 ÁNGEL MARTÍNEZ SAMPERIO, CON EL TÍTULO

**“HUMANISMO SOCIALISTA, PENSADORES EN LA ESTELA DE MARX”**

Bajo la premisa del “fin del estado estable” y la crisis del humanismo, tomaremos origen en el humanismo socialista del primer Marx, haciendo breves comentarios a “La crítica del derecho de Hegel”, los “Escritos económicos y filosóficos” y, finalmente, “La sagrada familia o crítica de la crítica crítica contra Bruno Bauer y sus consortes”, con una breve cita del trabajo de Marx y Engels “Textos de la producción artística”. En su estela, haremos también breves referencias a Herbert Marcuse, Ferdinand Tonnies y concluiremos la exposición con una breve alusión al pensamiento judío en Martín Buber y Emmanuel Levinas, donde convergen con el primer Marx el sentido de la comunidad y la sociedad, la solidaridad, la justicia y las libertades políticas.